

TOP 10

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	04.06.2018	öffentlich

**Anfrage des Ortsbeiratsmitglieds der GRÜNEN im Ortsbeirat
Zukunft der Ruchheimer Fläche „Nördlich A 650,,**

Vorlage Nr.: 20185852

**Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim**



Jutta Kreiselmaier-Schricker

Maxdorfer Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: (06237) 6 07 33
E-Mail: jk.schricker@t-online.de

Frau Ortsvorsteherin
Heike Scharfenberger
Stadtverwaltung Ludwigshafen
Fachbereich Innensteuerung
Sparte Recht, Versicherung
und Gremien

Ruchheim, den 24.05.2018

Zukunft der Ruchheimer Fläche „Nördlich A 650“

Sehr geehrte Frau Scharfenberger,

für die Ortsbeiratssitzung am 04.06.2018 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Geht die Stadt Ludwigshafen nach der Stellungnahme des LBM Speyer davon aus, dass auch aus verkehrstechnischer Sicht Gewerbe auf der Fläche „Nördlich

A 650“ nach der Ansiedlung von Amazon, Kartoffel-Kuhn und Frankenthal S.A. nicht mehr realisierbar ist?

2. Beabsichtigt die Stadt Ludwigshafen im Rahmen der Fortschreibung des Flächennutzungsplans „Nördlich A 650“ wieder als „landwirtschaftlich nutzbare Fläche“ auszuweisen?

Begründung:

Der Landesbetrieb Mobilität geht in seiner Stellungnahme vom 09.08.2017 zum Bebauungsplan des 3. Investors am Römig davon aus, dass die Leistungsfähigkeit der umgebauten Kreuzung bereits mit einem weiteren Bauabschnitt am Römig „voraussichtlich überlastet sein wird“. Dies könnte aus verkehrstechnischer Sicht in der Konsequenz auch das Aus für Gewerbe auf der Ruchheimer Fläche „Nördlich A650“ sein – der Stadtteil Ruchheim würde nicht mit weiterem Verkehr (Prognose war 6.000 Kfz) belastet werden.

Politisch wurde Gewerbe im Ruchheimer Norden durch Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck bereits im Wahlkampf ausgeschlossen und eine entsprechende Änderung des Flächennutzungsplans zugesagt.

In einer Stellungnahme vom 18.05.2018 antwortet der LBM Speyer auf Fragen der BI – Lebenswertes Ruchheim – zur Verkehrsentwicklung am Römig (Fragen und Antworten – s. Anlagen - wurden der Stadt Frankenthal durch den LBM übermittelt). S. Anlagen.

Jutta Kreiselmaier-Schricker